

# Granma

ORGANO OFICIAL DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



## Propósitos cardinales la educación económica, la disciplina laboral y la cultura de productores

La educación económica, la disciplina laboral, la conciencia y la cultura de productores, continuarán siendo en el futuro propósitos cardinales de la educación ideológica, vinculados a la firme convicción de que el progreso y el bienestar futuros dependen de nuestro talento, nuestro sacrificio y nuestro sudor.

Fidel, 4 de febrero de 1986

## Concluyó Informática 2011

- Entregados los premios en la jornada final
- Nova, el sistema operativo cubano

Página 8

## La CIA asciende a agentes involucrados en asesinatos y torturas

WASHINGTON, 11 de febrero.—Varios agentes de la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos (CIA), acusados de asesinato, secuestro y tortura, fueron promovidos, reveló una investigación, según AP.

Dos agentes implicados en la muerte del prisionero afgano Gul Rahman, en noviembre del 2002, ascendieron a puestos de alta responsabilidad de la CIA en el Oriente Medio, y otros que recibieron reprimendas por su participación en la simulación de ejecuciones en una prisión secreta polaca y en la muerte de un prisionero iraquí, volvieron a trabajar para dicha institución como contratistas privados, afirma la fuente.

Una pesquisa citada por la cadena comunitaria de radio y televisión Democracy Now señala que otros involucrados en hechos similares recibieron pequeñas condenas o



En distintas cárceles secretas de la CIA, agentes practicaron torturas a los prisioneros.

no fueron castigados.

Sobresale el caso de un analista que ayudó a secuestrar al ciudadano alemán Khaled el-Masri y que ahora tiene un cargo de alta jerarquía en el Centro de Contraterrorismo de la CIA, informó PL.



La primera jornada de la Feria, en La Cabaña, se caracterizó por una afluencia masiva del público.

## La Cabaña tomada por los lectores

Daniel Chavarría ya tiene en sus manos el Premio Nacional de Literatura. Presentan revelador texto de la Editorial Capitán San Luis sobre la voracidad imperial

■ Pedro de la Hoz

La apertura al público del recinto ferial de la Fortaleza de La Cabaña superó las expectativas de los organizadores, que ayer vieron colmados los espacios por lectores que trataban de satisfacer sus apetencias literarias.

Entre las presentaciones más nutridas del primer día de la XX FERIA Internacional del Libro estuvo la del título **El gigante de las siete leguas** (Editorial Capitán San Luis), prontuario de las agresiones de Estados Unidos contra los pueblos de Nuestra América a lo largo de dos siglos, preparado por especialistas del Centro de Investigaciones Históricas de la Seguridad del Estado, bajo la guía de Manuel Hevia Frasseti, quien consideró la obra una lectura útil para los jóvenes.

También en el orden de la literatura testimonial, los lectores se interesaron por **Memorias de un locutor**, del reco-

nocido profesional de la radio César Arredondo.

En horas de la tarde llegó el Premio Nacional de Literatura a manos de Daniel Chavarría, escritor cubano de origen uruguayo, tal como el mismo se define.

Arropado por el público y decenas de colegas, el autor de **Allá ellos** y **Adiós muchachos** se emocionó al declarar que tenía plena conciencia de haber recibido el reconocimiento más importante de su vida.

Entre los actos protocolares enmarcados en la agenda del evento, figuró ayer, por su significación, la firma de un documento entre Irán y Cuba en el que se fijan propuestas para la intensificación en el campo del arte y la literatura.

De tal modo culminó el encuentro sostenido ayer en La Cabaña por el ministro cubano Abel Prieto y Sayed Mohammad Hosseini, titular de Cultura de la República Islámica de Irán.

(Más información en la página 6)

## Dimite presidente egipcio

Página 4